草の根活動 交流NEWS

第710号

2024年 3月15日 会員数 158万 3382人 読者数 4510人

消費税をなくす全国の会 〒114-0023

東京都北区滝野川 3-3-1-201 電話 0 3 - 3 9 4 0 - 0 4 0 1 FAX 0 3 - 3 9 4 9 - 9 8 8 5

Eメール snzk90@horae.dti.ne.jp

自民党の裏金づくりは許せない!全国で怒りの声が

止まらない物価高でくらしと生業は逼迫しています。そして、追い打ちをかけるのがインボイスの強行。自民党のウラ金づくりへの怒りの広がりは自民党政治を終わらせるチャンス!大震災・原発事故から13年、能登半島地震から3ヵ月がたつ今、暮らしと生業の再建は「自己責任」ではなく国の責任で!希望がもてる政治に転換しましょう!



「消費税、無いほうが良い」 神奈川の会

2月28日東神奈川駅前で4人で署名宣伝行動。70代の女性は「年金暮らしなので物価高騰がとてもこたえる。消費税がなくなれば暮らしが少しはマシになる」と署名。60代男性は「政治家はあんなに好き放題しているのに、庶民は消費税で苦しんでいる。まして、輸出企業に還付金として国が消費税を支払っているなんて許せない」。20代男性は「消費税がなかった頃を知らないが、消費税はどんどん上がっていくばかり。暮らしのレベルに関係がなく、こんな税金はないほうが良い」と署名。

「インボイス、廃止してよ」 富山の会

2月25日、富山総曲輪商店街で富山県各界連と署名宣伝行動。50代の女性は「インボイスの実務で大変。庶民泣かせの制度は廃止してよ」と署名。70代の男性は「わずかな年金でも108万円を超えれば所得税を納めるのに、自民党の裏金に課税されないのは脱税だ」と署名。

各地の草の根の会で宣伝行動 兵庫の会

北区の会は2月1日、鈴蘭台駅前で12人の参加で署名宣伝行動。高齢の男性は「自民党は税金を懐に入れて腹が立つ」と。計20人から署名。

須磨区の会は 2月9日、名谷駅前で4人の参加で6人から署名。26日は妙法寺駅前で2人の参加で4人から署名。高齢の女性は「自民党の裏金づくりは許せない。選挙に行かなければ政治は変わらない」と怒り署名。

大雪のなか、定例宣伝行動 北海道各界連

真冬日に逆戻りした2月22日、横なぐりの風雪のなか札幌駅前で定例宣伝行動。「消費税を引き下げて!インボイスは今すぐ廃止!」の新しい横断幕を見て話題にする青年グループや、「このままでは日本は破綻する」と危機感を口にする若者の姿も。頭や肩に雪を積もらせながら、確定申告が始まったことにふれ「国民には大きな実務と税負担を押し付けておきながら、政治家は脱税で私服を肥やすことは許せない」と訴えました。

裏金問題に怒り広がる 京都の会

2月24日、四条烏丸交差点で10人で署名 宣伝行動。シール投票は関心が高く、若い人 たちが次々と消費税減税に投票参加し、地元 の商店街役員の方も、裏金問題や京都市政へ の怒りで署名。

「ノー消費税」毎月拡大 福島の会

福島の会は2月も4人拡大し、23年10月 から連続5カ月拡大しています。

郡山の会は2月24日、JR 郡山駅前で10 人の参加で署名宣伝行動。生まれた時から消 費税があったという青年も署名し、計27人 から署名。

税金講演会 2月10日、喜多方民商で松田 周平税理士(全国の会常任世話人)を講師に 講演会。「弱い者いじめの税務調査が急増。 インボイスは廃止させよう」と強調。

4月1日 怒りの一斉行動

全国各地で取り組みましょう

